

---

**Einrichtung einer zusätzlichen Bushaltestelle an der Truderinger Straße**

**Antrag:**

Die Landeshauptstadt München möge die Einrichtung einer zusätzlichen Bushaltestelle an der Truderinger Straße zwischen den bestehenden Stationen „Berg am Laim Bahnhof“ und „Ursberger Straße“ überprüfen.

**Begründung:**

Eine Distanz von nahezu einem Kilometer zwischen den beiden bestehenden Haltestellen der Linie 146 am S-Bahnhof Berg am Laim und an der Ursberger Straße bedeutet für die dazwischen lebende Anwohnerschaft, die durch Neubauten weiteren Zuwachs erhielt und erhält, weite Wege zur nächsten Busstation.

Gerade für ältere Menschen wäre eine bessere Anbindung hier wünschenswert, zumal die Buslinie eine wichtige Verbindung sowohl zum Stadtteilzentrum und zur S-Bahn-Station im Westen als auch zu den Einkaufsmöglichkeiten weiter stadtauswärts darstellt.

Angeregt wird daher die Einrichtung einer zusätzlichen Haltestelle zwischen den beiden oben genannten Stationen an der Truderinger Straße.

Fabian Ewald  
Fraktionssprecher